



# 岐阜北週報

2月 平和と紛争予防／紛争解決月間

□ 題 字	西垣 康紀	□ 会 長	西垣 康紀	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	川崎 賢二	2019-2020
□ 会 場	都ホテル岐阜長良川	□ 幹 事	岡田 忍	No.1794
		会報委員長	榊原 典夫	20.2.13

## 前回の記録

第 1793 回 例会 2月5日 (水)  
 慶祝行事  
 クラブフォーラム (7)

担当：国際奉仕委員会

## 本日の予定

第 1794 回 例会 2月13日 (木)  
 職場例会 (例会変更)  
 積水ハウス岐阜支店  
 午後1時より

担当：職業奉仕委員会

## 次回の予定

第 1795 回 例会 2月19日 (水)  
 卓話 (4)

担当：松野会員 三木会員

## 会長挨拶【西垣 康紀 会長】



節分は季節が変わる節目を差し、立春、立夏、立秋、立冬と年4回あり、季節の変わり目には邪気が生じるとされてきました。その邪気を祓うため、約1000年前の平安時代には追儺式というものがあり、約600年前の室町時代に豆をまいて悪鬼を追い出す行事に発展していきました。京都の鞍馬に鬼が出たときに豆を投げて目をつぶし退治したという話が残っています。豆で魔滅するという語呂合わせでしょうか。

節分毎の厄払いの行事も、江戸時代になってから、立春は旧暦で1年の始まりとして尊ばれたため、他の節分の行事がすたれていき、節分と言えば立春の前日を指すようになりました。

豆まきの豆は生の豆だと拾い忘れて芽が出てしまうと縁起が悪いので炒った豆ではなりません。鬼を退治した豆の量は三石三升で、一升瓶303本に相当します。

鬼の穿いているパンツは、鬼門に由来し、鬼

## 会長挨拶 続き

の出入りする丑寅の方向(北東)の寅からトラのパンツだそうです。

「鬼は外 福は内」と言って豆をまきますが、福の神は、早起きをし、他に優しくし、客を拒まず、夫婦仲良くすることと言ったそうです。

## 出席報告

会員数：40名  
 出席数：31/40名  
 出席率：77.5%  
 欠席者：9名 (出席免除 3名 83.78%)

## 慶祝行事

- 1 会員誕生日のお祝い
  - 2月 3日 安藤 武司 会員
  - 2月18日 木田 高広 会員
  - 2月25日 波多野光裕 会員
  - 2月28日 辻 博 会員
- 2 ご夫人誕生日のお祝い
  - 2月 6日 川崎 美穂 様
  - 2月11日 谷藤 成味 様
  - 2月12日 原尾登志美 様
  - 2月14日 長野すみ子 様
- 3 結婚記念日
  - 2月11日 中野 直人 会員
  - 2月17日 湖山 浩行 会員

## ニコニコBOX（敬称略）

- ・岡田 忍：ウグイスが鳴いていました。
- ・小島 正三：今日も元気で。
- ・長野 鉄司：今日も元気で。
- ・松野 秀計：いつも欠席ばかりで申し訳ございません、今日も途中退室します。インフルエンザ気をつけて。
- ・安藤 武司：古希にチェックメイトです。爺になります。
- ・辻 博：誕生日を祝っていただきありがとうございます。
- ・中野 直人：今日も元気で。
- ・木田 高広：誕生日を祝っていただきありがとうございます。
- ・古野登喜夫：今日も元気で。

## 委員会・同好会報告事項

- ・職業奉仕委員会 波多野光裕 委員長  
セキスイハウス岐阜訪問前に会食 11時30分から行います。

## 幹事報告事項

米山奨学生ナルギリヤさん今日は試験のため、欠席します。次回3月の例会に出席します。

## 例会行事「クラブフォーラム」

- ・クラブ奉仕委員会 川崎 賢二 委員長  
上半期の委員会の現状報告及び問題点、その他ありましたら、委員長から発表をお願いします。

- 1.出席委員会：小島正三 委員長
- 2.会報広報委員会：榊原典夫 委員長
- 3.親睦交流委員会：岡田一二三 委員長
- 4.プログラム委員会：前田吉彦 委員長



## 例会行事「クラブフォーラム」 続き

## 5.会員増強委員会：原尾 勝 委員長



## 6.会員選考・職業分類委員会：長野鉄司委員長



## 7.ロータリー情報委員会：小森保敏 委員長



## 次回例会のご案内

第1795回 例会 2月19日（水）  
卓話（4）  
担当：松野会員 三木会員